



237actu.com vient d'apprendre d'une source généralement bien informée que la prison principale de Kondengui à Yaoundé est au bord d'un soulèvement. Pour cause : les détenus de la crise anglophones exigent leur libération immédiate.

A en croire notre source, ces derniers manifestent avec les pancartes et en appellent à une intervention onusienne. Ils exigent aussi, selon la même source, que la France retire son soutien au président Camerounais Paul Biya.

Au moment où nous mettons cette brève en ligne, l'on apprend que la situation reste tendue et le dispositif de sécurité est lourdement renforcé.

A suivre...